

Mesón restaurante La Morenita

Patio cordobés

Primeros

- Sopa de fideos
- Paella
- Judías verdes con jamón
- Ensalada mixta
- Gazpacho



Segundos

- Carne con tomate
- Lubina al horno
- Huevos con chorizo
- Filete de pollo a la plancha

Postres

- Helado de vainilla, chocolate o fresa
- Natillas
- Arroz con leche

Bebidas

- Vino de la casa
- Refresco
- Cerveza
- Agua mineral

COMER FUERA DE CASA



1. Observa el menú del restaurante, después escucha el diálogo y completa la tabla.

	Teresa	Juan
primer plato	ensalada mixta	
segundo plato		
bebida		
postre		

2. Di, si estas afirmaciones son verdaderas (V) o falsas (F).



Hoy comemos fuera

En España, comer es algo que nos gusta compartir con amigos, familiares, compañeros de trabajo o estudio. Para la mayoría de los españoles es más importante la compañía que el tipo de restaurante. Al escoger un restaurante preocupa la higiene, la calidad de los alimentos y la dieta equilibrada. En un país como España, con un clima agradable, de largos días con luz, el comer o cenar fuera de casa es un hábito extendido.

Es durante los días festivos cuando más se visitan bares y restaurantes.

- 1 A los españoles les gusta comer solos.
- 2 Cuando comen fuera de casa les gusta hacerlo con familiares y amigos.
- 3 Para los españoles lo más importante es el tipo de restaurante.
- 4 Los restaurantes están más llenos los días laborables.
- 5 Los españoles con frecuenciacenan fuera de casa.